

Caña de azúcar = energía

Sabías que de la caña de azúcar se podrá generar energía eléctrica. Aquí la respuesta

Sí, aunque parezca cosa de magia la caña de azúcar que llegas a consumir en fin de año en un rico ponche, ya se planea utilizar en energía. Ello gracias a las nuevas leyes aprobadas en la reforma energética.

Esto ya se hace en otros países del mundo, en México nos tardamos porque hacían falta reglas claras que lo permitieran.

Con el gabazo de la caña de azúcar y tecnología de este siglo, se podrá procesar este material y convertirlo en energía que podría ser utilizada por ti.

Claro, para tener luz en tu casa, que no sólo alumbre tu cuarto sino para poder oír la radio, ver la televisión o incluso para poder utilizar la computadora.

El gran logro de esta energía llamada renovable o limpia, es que ayudará a que el medio ambiente no se contamine, e incluso sea más económica pagarla.

Esto será tan común como lo es hoy comer